

EL SERPIS.

PERIÓDICO DE LA MAÑANA.

AÑO II.

SEIS REALES al mes y DIEZ Y OCHO trimestre en Alcoy.—VEINTIUNO trimestre fuera.—SESENTA extranjero.—TREINTA Y DOS Ultramar.—Se suscribe en Alcoy, Mercado 23. Fuera en las principales librerías dirigiéndose a la Administración.

ALCOY, VIERNES 27 DE JUNIO DE 1879.

Número sueldo: 25 CENTIMOS de real en to. a España.—COMUNICADOS, RECLAMOS Y ANUNCIOS: a precios convencionales. La correspondencia se dirigirá al Administrador de El Serpis D. ENRIQUE POBLET ESPÍ, Mercado 23.

NUM. 343.

SUBASTA.

El Domingo seis de Julio á las nueve de la mañana, tendrá lugar en el Hospital de esta ciudad la del Lavadero público situado junto á la puerta de Alicante, siendo su tipo mínimo el de sesenta pesetas.

Lo que se anuncia al público, para los que deseen tomar parte en la licitación.

ALCOY 27 DE JUNIO DE 1879.

CUESTION DE SUBSISTENCIAS.

El diputado demócrata señor Moret, tan competente en asuntos económicos se propone tratar en el Congreso la interesante cuestión de subsistencias, y al efecto presentará en la primera sesión, después de constituida la Cámara de diputados, la esposición que la sociedad libre-cambista para la reforma de aranceles dirige á las Cortes, pidiendo la rebaja de los derechos de introducción de cereales.

Un periódico de Madrid ha publicado un extracto de aquel documento, de cuya parte principal no queremos privar á nuestros lectores.

«Acompañan á la esposición mencionada, dice el colega, dos minuciosos estados acerca de la producción de cereales, que dan lugar á la junta directiva de la Asociación establezca las conclusiones y formule las aspiraciones siguientes:

1.º Que ninguno de los treinta años, por mala que haya sido la cosecha, ha dejado de realizarse alguna esportación, distinguiéndose únicamente los buenos de los malos años en la mayor cantidad esportada.

2.º Que en los años inmediatamente anteriores á los de mala cosecha, la esportación ha tomado proporciones muy considerables, tanto, que debieron disminuir notablemente las existencias en los graneros de los labradores.

3.º Que en los años peores, y cuando fué necesario permitir apresuradamente la libertad de importar, gracias á estas medidas libre-cambistas, aunque tardías, pudo sostenerse la industria de fabricación de harinas, segun acusan sus esportaciones, si bien en 1857 y 1858, así como en 1868, las importaciones escedieron á dichas esportaciones.

4.º Que la reforma de 1868, lejos de producir la ruina de los agricultores, como anunciaban los fatídicos profetas del proteccionismo, han sostenido y estimulado la producción puesto que en ningún año baja la esportación del trigo de 6.394.000 kilogramos, mientras que durante el período de las prohibiciones y contando solo el decenio inmediatamente anterior hay cinco años en que la esportación no llega á 2.600.000 mientras que el máximo de la esportación que en el decenio liberal alcanza la cifra en un año de 198.264.752, no llega en el período decenal de la prohibición mas que á 6.5816.100, que fué la de 1866. El promedio anual de la esportación es en el período prohibitivo de 18.898.722,5 kilogramos, y en el liberal de 44.300.037,8.

En las harinas ha ocurrido lo mismo: el decenio proteccionista arroja una esportación media anual

de 46.980.113,5 kilogramos, y el liberal dá 52.733.150,1, á pesar de la guerra civil en la isla de Cuba.

Y 5.º El resultado de las cosechas de Inglaterra reducido á la unidad de ciento, como representación de una cosecha media, prueba que en la mayoría de los casos los años de abundancia en aquel país lo son de escasez en España, y si fuera fácil hacer igual comparación con todas las cosechas de Europa y las de América, aparecería que el déficit de unos pueblos se compensa con el sobrante de otros, y que, por tanto, es contrario á las leyes eternas del Supremo Hacedor poner obstáculos legales á la compensación de unas cosechas en déficit por las que dan *superavit* y dificultan las relaciones comerciales que secundan el precepto evangélico. «Amaos unos á otros,» é impide que, por los caminos internacionales, se socorran los hombres en sus necesidades como debe hacerse entre hermanos.

Después de lo espuesto, esta asociación, á fin de no prolongar demasiado este escrito, se limitará, para terminar, á muy ligeras consideraciones acerca de los derechos impuestos hoy á los trigos extranjeros, y cuya supresión se pide. Desde que en 1877 se elevó el derecho del pan que consume en Madrid la clase mas pobre ha subido 6 céntimos de peseta, y 9 céntimos la primera clase. Sobre pesetas 1,50 que era hace pocos años el jornal de un bracero, la subida representa un 8 por 100, en aquellas familias que consumen dos panes diarios de dos libras: a su vez

la carne ha subido desde pesetas 1,31 el kilogramo, á pesetas 1,65; son 0,34 de diferencia, ó sea un aumento de 24 por 100. Tan enorme alza representa sobre el antiguo jornal una proporción enorme, si la familia del operario es algo numerosa.

En consecuencia, el tipo mínimo del jornal citado tiene que aumentarse en 25 por 100, de forma que hoy el operario no puede vivir con menos de dos pesetas de jornal. Un 25 por 100 de aumento en los jornales mínimos, reclama otro proporcional en los mas elevados; pero como el alza de la mano de obra retrae el capital de la producción, los artesanos y oficiales de jornales altos han tenido que soportar el extraordinario encarecimiento de los alimentos, sin conseguir un aumento equivalente en sus jornales. A todas las personas que viven de rentas ó sueldos fijos, les ha ocurrido lo mismo, y precisados todos á restringir los consumos menos necesarios para atender á la alimentación: que es de imperiosa necesidad, todas las industrias manufactureras y comerciales, á la suma total de las forzosas economías que se ven obligados á hacer los individuos.

Es urgentísimo poner remedio á tan grave mal, y ciertamente esta asociación no cree que sea suficiente para ello el dejar libre el comercio de cereales, pero al menos es de toda evidencia, que si no lo remediaba del todo, por lo menos le aliviaría.

En este concepto, la asociación para promover la reform-

—¿Qué habéis pensado de eso? ¿Cómo os lo explicáis?

—De ningún modo... No puedo comprenderlo. Me he quedado sorprendido, aterrado.

—Veamos, dijo M. Glavon. En primer lugar, ¿creéis que lo que os ha dicho esa jóven sea cierto?

—¿Cómo dudar de ello?

—Ha sido vuestra querida; la habéis abandonado, casi arrojado de vuestra casa. Y ¿quien sabe si el resentimiento, la venganza?

—No, dijo Lorenzo, es incapaz de una infamia semejante: ¡y cómo lo habia de haber imaginado! Por otra parte, lo que me ha dicho coincide perfectamente con una amenaza del juez M. Thurier me ha declarado terminantemente que el puñal era mio, que estaba seguro de ello, y que figuraría en el proceso como otra de tantas piezas de cargo. En un principio creí que no era más que un medio para intimidarme; pero hablaba seriamente. Sospechaba que Pulcherie habia sustraído ese arma, y esperaba poder arancársela. Dios sabe lo que han hecho

demasiada fé á las circunstancias que os son favorables?

—No. Soy inocente, os lo he dicho.

—Y bien, entonces, ¿porqué esa triteza y ese abatimiento?

—No lo sabeis todo.

—¿Hay más aun?

—Una nueva prueba, mas terrible aun que las otras, si es posible, dijo Lorenzo bajando la voz.

Y refirió su entrevista con Pulcherie.

M. Glavon, con los brazos cruzados, la mirada fija en el suelo, le escuchaba sin interrumpirle.

—De modo, dijo, que, segun el relato de esa jóven, el arma que ha servido para cometer el crimen, era vuestra?

—Si. Pulcherie la habia visto antes en mi casa, y no puede haberse engañado. Además, se ha encontrado la vaina, y ya sabeis las experiencias que se han hecho...

—Y ese puñal, teñido de sangre, ¿ha sido hallado junto á la cama de Maria?

Por Pulcherie, que lo ha ocultado, que lo ha sustraído hasta ahora á todas las pesquisas?

Después, despidiendo á la Langeon, procuró de nuevo obtener las confianzas de Pulcherie; pero esta se hallaba prevenida: dulzura, engaños, amenazas, nada fué bastante.

Después de una hora de inútiles tentativas, tuvo que retirarse como habia entrado.

—¡Ah! ¿por qué habéis venido? le dijo la Langeon saliéndole al encuentro.

Furioso por no haber conseguido su objeto, se alejó encogiéndose de hombros.

—Esperaba que una nueva entrevista con Lorenzo produciría recriminaciones y reproches de los cuales la justicia podria sacar algun partilo; pero Pulcherie rehusó los permisos que le ofrecieron. De todo desconfiaba. La amistad de la Langeon llegó á serle igualmente sospechosa.

Quizás creia que esta carta era apócrifa como la declaración que le habia leído de Lorenzo; quizás á pesar de sus sufrimientos, habia resuelto no perder á aquel miserable á quien amaba aun, y se habia elevado hasta el desprecio, hasta el heroísmo.

de los aranceles de aduanas, confía en que las Cortes reformarán la legislación que hoy rige, declarando permanente la libre importación de cereales sin pago de derechos, ó pagando, cuando mas, un módico derecho de balanza.

Noticias generales.

Lo agentes del gobierno civil de Barcelona han encontrado una caja de regulares dimensiones que contenía varias barras de oro falso, al parecer con destino a la fabricación de moneda. Con este motivo se han hecho algunas prisiones en gente sospechosa.

Al 62 ascende el número de mesas electorales que, según el dictamen de la comisión de actas, deben ser procesadas por no haber remitido las certificaciones del resultado según prescribe la ley electoral.

El número de individuos que han de ser encausados por este acuerdo pasa de 800.

Según telegrama que ha recibido el gobierno, en Pedrouso, pueblo que dista una legua de Lisboa, se han presentado dos casos de fiebre amarilla.

La dirección de sanidad ha tomado las medidas convenientes, á fin de evitar que se propague dicha epidemia á ningún punto de España.

Dícese que *El Amor de la Patria* se refundirá en breve en *El Tribuno*.

En Córdoba ha bajado once reales en fanega el precio del trigo durante la última quincena. La cosecha supera á los cálculos de los labradores.

En Palma de Mallorca celebró por primera vez el sacrificio de la misa el director del Colegio palmesano, y entre los obsequios que recibió el joven presbítero figuraba una palangana de plata llena de chichos. Los niños que los comían sufrían vómitos, dolores de cabeza y todos los síntomas de envenenamiento.

Aunque se ignora la procedencia de los bizcochos la autoridad que ha intervenido en el asunto practica las oportunas diligencias.

El procurador de doña Baldomera de Larra, en vista del estado de salud poco satisfactorio de la procesada, ha solicitado se le conceda licencia para salir á tomar baños de mar.

Dicen de Gibraltar que ha sido tan

densa la neblina que ha reinado hace dos días en aquellas aguas, que ha hecho embarrancar un vapor inglés en la segunda torre Carroo nera.

—La Diputación provincial de Vizcaya ha remitido á la ex-emperatriz Eugenia la siguiente carta de pésame:

«Señora: La diputación provincial de Vizcaya ha acordado elevar á V. M. la expresión del profundísimo dolor que como todo este señorío ha experimentado al saber el nuevo y gran infortunio que ha herido el magnánimo corazón de V. M. Al acordarlo así, tiene la íntima seguridad de que al par que obedece á sus propios sentimientos, interpreta fidelísimamente los de Vizcaya, que si en tiempos más felices para V. M. y su augusta familia, congregada so el árbol de sus libertades, recordó con orgullo y regocijo que corría sangre vizcaina por las venas del heredero de la Corona imperial francesa, hoy, que es el día del dolor de los dolores para V. M., considera como santo é indeclinable el deber de asociarse para llorar con la Emperatriz y con la madre desconsolada.

El gran corazón y la gran sumisión á los decretos de la Providencia, que constituyen los rasgos más acentuados de la nobilísima fisonomía moral de V. M., servirán de gran lenitivo al inmenso infortunio de una y otra. Así lo pide á Dios, y así lo espera la Diputación provincial de Vizcaya.

Bilbao 22 de Junio de 1879.—A. L. P. de V. M., el vicepresidente, Antonio L. de Calle.»

Un diario japonés dice que á un habitante de Ozaca, que le ocurrió la idea de extraer el aceite del alcanfor, notó que una vez inflamado, tiene intensidad luminosa superior á la del petróleo, pudiendo venderse también á precios más altos que este líquido.

En los Estados Unidos se ha formado una Compañía de Seguros contra las viruelas.

El rostro es la mejor y la única dote con que cuentan, y como la viruela ordinariamente, disminuye esta belleza, en notables proporciones, haciendo perder las probabilidades de casamiento, esta Compañía hará fortuna y en efecto, ya tiene infinitas aseguradas.

La nueva Sociedad quiere reemplazar la belleza perdida por una cantidad de dinero á las interesadas.

El premio de la póliza está en razón de la suma asegurada, y un Jurado está encargado de decidir hasta que punto está la belleza perjudicada, y paga en justa proporción,

En el nuevo mundo es ya una monomanía el asegurarlo todo pero creemos que el jurado que haya de apreciar la cantidad de belleza perdida por una asegurada, tendrá que atarse corto para hacer valer sus decisiones en punto tan delicado.

Sección local.

Por la Comisión municipal del Reposo han sido impuestas las siguientes multas en estos últimos días:

A un posadero, por haberle encontrado una pesa falta de 370 gramos, 10 pesetas.

A una vendedora de leña y carbon, también por haberle encontrado tres pesas faltas de 115 gramos, 4 pesetas.

A otra vendedora de leña, por falta igualmente de 315 gramos en tres pesas, 4 pesetas.

A un espendedor de jabon, por tener igual cantidad de pesas que la anterior, faltas de 50 gramos, 2 pesetas.

A dos vendedores de harinas, al primero, por falta de 65 gramos en doce y medio kilos y por reincidente, 25 pesetas, y al segundo, por faltas en el peso sin reincidente, 2 pesetas.

A dos vendedores de carnes, por falta de 62 gramos en dos pesadas, 4 pesetas, al primero, y al segundo, también por falta de 17 gramos en 375 gramos, otras 4 pesetas.

Finalmente, á una vendedora de pan se le han impuesto 10 pesetas de multa y decomisado el género, por reincidencia y faltas de 30 gramos en 2 y medio kilos, y á otra vendedora de igual artículo por falta de 30 gramos en 3 kilos se le han impuesto 4 pesetas de multa y decomisado también el género.

Por no permitirlo la hora avanzada á que debió concluir el concierto de anoche no nos ocupamos de su resultado en el presente número.

Ayer á medio día fué cogido infraganti en el acto de estar metiendo la mano en el bolsillo de una mujer, para robarla, un raterillo, que fué conducido por los municipales al cuarto de corrección.

Al mismo depósito fué conducido por el sereno del barrio de San Vicente, á la una de la madrugada de ayer, un sugeto que entretenía sus devotos maltratando á bofetadas á su adorada esposa.

También fué ayer mañana arrestado por el Gefe de la Guardia municipal un muchacho que por dos ó tres veces insultó y pegó á otro de su misma edad.

Ayer tarde quedó cerrada la exposición

de labores de las Escuelas públicas de niñas de esta ciudad. Como el asunto lo merece, dejamos para Los Domingos de El SERPIS, el tratar de la citada exposición con algun detenimiento.

Mañana á las diez horas de la misma y en el local de la Escuela de Párvulos se verificará el solemne acto de la repartición de premios á los alumnos de primera enseñanza que los han obtenido en los exámenes últimamente celebrados.

Leemos en un periódico: «Entre las ocultaciones de estrellas que por la luna se observarán en estos meses, será notable la que tendrá lugar el día 28 de Junio. La brillante estrella Autares, (alfa) de Scorpio, pasará tras del disco lunar, verificándose su inmersión ó principio del eclipse á las ocho y cincuenta y siete minutos de la noche, y teniendo lugar la emersion ó fin del fenómeno á las diez y un minuto. Esto facilitará mucho la comprobación de la marcha de los relojes.»

Segun nos dicen de los puntos por donde han cruzado las bandadas de mariposas que tanto han llamado la atención en estos días pasados, por todas partes van presentándose á millares, ó á millones, los gusanos que sin duda alguna preceden del deshoje de las mariposas africanas que invadieron estas provincias. En la vega de Valencia han aparecido ya muchas de aquellas orugas, invadiendo los campos de verduras y legumbres, que con su voracidad amenazan talar; pues el número en que aparecen las pequeñas larvas es tan grande, que difícilmente puede concluirse con ellas y su voracidad es un peligro serio para la agricultura.

Segun noticias ayer tarde tomaron posesión del Convento de la inmediata villa de Cocentaina los frailes que componen la comunidad destinada al mismo.

Utilidad y recreo.

La capital de Inglaterra.—Londres ocupa más de 700 millas cuadradas y contiene cuatro millones de habitantes. Reune mayor cantidad de hebreos que toda la Palestina, más católicos romanos que la misma Roma, más escoceses que Edimburgo y más irlandeses que Dublin. Unas 300 personas se agregan diariamente á la población, pues tienen lugar un nacimiento cada cinco minutos y una muerte cada ocho.

En cuanto á las calles, 28 millas están

XXXVI.

Durante este tiempo habian tenido lugar varias conferencias entre Lorenzo y su abogado.

M. Glavon se habia quedado perplejo al saber que se habia probado de un modo evidente la presencia de Lorenzo en el *Café de Lille* de las doce á la una de la noche; esto habia sido para él una revelación. La convicción que deseaba y que habia pedido á Lorenzo se apoderó repentinamente de su ánimo: Lorenzo era inocente!

¿Qué importaban ya todas las pruebas acumuladas contra él? Ahora quedaba demostrado, fuera de toda duda, que Lorenzo no habia podido encontrarse en la calle Cardinet de las once á las dos de la mañana, es decir, en el espacio de tiempo en que la acusación colocaba el asesinato.

Esta noticia le produjo una alegría indescriptible. Examinó el hecho, lo depuró digámoslo así, y halló que era un argumento invencible; no se engañaba. Se

sentía animado, feliz: la bondad y la justicia tienen también sus entusiastas y sus admiradores.

Con la viveza de un joven, corrió á la Conserjería. Tendió sus brazos á Lorenzo y le estrechó contra su corazón.

—Pobre hijo mio, exclamó ¿cuanto habéis debido sufrir.

Lorenzo, sorprendido y conmovido, no acertaba á articular palabra.

M. Glavon, sin esperar á que hablara, púsose á deducir, con una lógica apasionada, todas las imposibilidades que encontraba, y que esperaba hacer valer ante el jurado.

—La acusación, dijo por último, afecta una seguridad arrogante... Sí, tiene pruebas materiales, indicios preciosos lo reconozco; pero será preciso, sin embargo, que señale el instante preciso en que ha sido cometido el crimen, y ese instante le desañó á que lo determine.

Lorenzo le escuchaba absorto; pero al mismo tiempo sus fracciones y su actitud denotaban una profunda tristeza.

—¿Qué es lo que tenéis? le dijo M. Glavon; ¿me he equivocado acaso? ¿habré de

para conseguirlo! Pesquisas, interrogatorios, incomunicación, espionaje, persecuciones de todo género; nada ha sido bastante á obligarla á descubrir su secreto; lo guardará eternamente, me lo ha jurado.

—Sin embargo, si llegara á descubrirlo por debilidad, por imprudencia, ó como os decía hace poco por venganza.

—¡Oh! entonces, ¿qué queréis? todo habia concluido, ¿no es cierto?.. Quedaria perdido sin remedio.

—Quizás.

—Sí, continuó Lorenzo consternado, no habría para mí esperanza alguna! ¿cómo destruir esa prueba añadida á tantas otras?... Y á vos mismo, á quien he debido hacer estas confianzas, ¿qué impresión os ha producido? ¡Ah! bien lo veo. Hace un instante creíais en mi inocencia, y ahora.

—Ahora, estoy más convencido de ella que nunca, dijo M. Glavon con voz grave y tendiendo su mano á Lorenzo.

—¿Es cierto lo que me decís? ¿creéis aun... ¡Oh! ¡gracias! gracias! exclamó Lorenzo, mirando al abogado con los ojos humedecidos por las lágrimas.

Carta del extranjero.

Londres 20 de Junio de 1879.

Señor Director de EL SERPIS.

Como un paréntesis en la redacción en el carácter que deben revistir mis correspondencias de Londres, me permito dirigirme á Vd. estas líneas, por considerarlas de interés en los momentos presentes.

Ayer noche me encontraba en casa del director del *Morning Post*, donde se celebraba un brillante concierto vocal é instrumental. El palacio de este potentado periodista se hallaba iluminado con profusion y decorado con esplendidez. La Estudiantina española habia concurrido tambien á la fiesta. Para que ésta no tuviera todo el brillo de una régia *soirée*,—puesto que los príncipes de Connaught se encontraban tambien, allí,—una triste nueva vino á empañar el esplendor de la reunion. A las diez y media, sin que los invitados se apercebieran, un personaje muy allegado á S. M. B., me llamó aparte, diciéndome al oido: «Siento infinito tener que dejar á ustedes. Hoy se ha recibido en Londres una nueva fatal. Esta madrugada ha llegado un telegrama anunciando la muerte del príncipe Napoleon. Esta tarde se ha confirmado por otros telegramas. Su Magestad me encarga recomiendo á la prensa el mayor silencio, hasta que yo misma haya notificado a la ex-emperatriz Eugenia la noticia de tan triste acontecimiento. Se me ha confiado la honrosa misión de tan desgraciado suceso, y voy á cumplirla cerca de la augusta madre. Los periódicos hablarán mañana.» Estas palabras, dichas con el acento grave de un amigo inglés, persona de toda influencia y de mi mayor respeto, no podian ser transmitidas por mí á nadie. Habia telegrama y, sin embargo, la electricidad era para mí nula en esta ocasion. No podía ser indiscreto, porque no debía abusar de la confianza que inspirara á un caballero. La indiscrecion no sería tan estrictamente observada por las Agencias telegráficas que, segun mis noticias, comunicaron ayer noche mismo la muerte del príncipe Napoleon á todos los periódicos y centros oficiales del mundo.

En efecto; hoy la prensa londinense confirma la noticia, dando los detalles conforme á los telegramas recibidos. Ya comprenderá Vd. la sensacion que esto ha causado en Londres, y, sobre todo, la emocion producida en la colonia francesa de la alta sociedad.

Llegaba la noticia á Inglaterra, justamente en el momento que el campeón del partido bonapartista, Mr. Paul de Cassagnac, lanzaba á la faz de la Francia, reunida en Asamblea, esta enérgica declaración: «Yo deseo explicar mi conducta personal, por que voto el regreso de las Cámaras á París. Hé aquí la razon. Estoy convencido que causará la caída y ruina de la república, lo cual desco de todo corazón.»

El príncipe imperial, soltero, de veinticuatro años de edad, ha dejado huérfano el partido bonapartista.

Quedan, en realidad, solo dos partidos de poder en Francia. Republicanos y monárquicos. Veremos el giro de los acontecimientos, que prometen ser de trascendencia para el porvenir de la república Grevy-Gambetta, y de interés para Europa. Z.

Correo de Madrid.

Correspondencia particular de Madrid
25 Junio.

Habia anunciado á V. que la mesa del Congreso se via reelegida sin alteracion alguna apesar de lo que decian las periódicos de oposicion y así ha sucedido.

El discurso de Gracias pronunciado por el Sr. Ayala al tomar posesion de la presidencia de la Cámara popular se ha interpretado de muy distinta manera suponiendo unos que era de oposicion á la

política del ministerio que presidió el Sr. Cánovas del Castillo, porque se felicitaba de que estuvieran en las Cámaras los jefes de las oposiciones avanzadas habiendo renunciado á la política de retraimiento, y creyendo otros que por el contrario era de oposicion al ministerio actual porque no habia comunicado sus méritos.

Seguramente en lo que menos ha pensado el Sr. Ayala es en hacer un discurso de oposicion contra el Sr. Cánovas del Castillo, ni contra el Sr. Martinez Campos ni de su discurso pueden deducirse cargos contra la administracion pasada y la presente.

Es significativo, sin embargo, que el presidente del Congreso haya tenido especial cuidado en enumerar y elogiar los servicios prestados por los constitucionales á la monarquía y la dinastía.

Este detalle despues de las palabras afectuosas dirigidas por S. M. el rey á algun senador constitucional en el momento en que la comision del alto cuerpo colegislador poseia en manos del rey la contestacion al Mensaje alienta las esperanzas de los constitucionales.

No falta quien crea que el discurso que pronunció el Sr. Romero Ortiz en el Congreso, al combatir la contestacion al Mensaje tendrá un color democrático tan aceptado que dará al traste con todas estas esperanzas.

Gran camoreo traen anoche y esta mañana varios de los periódicos democráticos que se publican en Madrid porque ayer fué detenido por poco tiempo en la estacion de Miranda el Sr. Carretero y registrado su equipaje.

La primera noticia que corrió en el salon de conferencias, sobre este suceso fué que la detencion alcanzaba al Sr. Carretero y al Sr. Figueras. Respecto á este último la noticia no era cierta y en cuanto á primero quedó reducida como digo á V. antes al registro de equipaje.

Parece que la orden de detencion partió del general en jefe del ejército del Norte Sr. Quesada, y siendo así no cabe por ello, responsabilidad al Gobierno.

Ademas éste sabe que se está conspirando por los emigrados españoles residentes en Francia para alterar el orden público en nuestra patria. La partida que se presentó hace dias en la provincia de Lérida y que ha sido dispersada era producto sin duda de estas conspiraciones. Natural es pues que el Gobierno tome las precauciones convenientes para evitar cualquier trastorno y no es extraño que procure investigar quienes son los comprometidos en estos manejos.

Varias son las preguntas dirigidas al Gobierno en la sesion del Congreso verificada hoy. Alguna de ellas como la del Sr. Carvajal sobre el cumplimiento de la paz de Bael Ras, es probable que dé ocasion á amplio debate.

CÁMARAS.

CONGRESO.

SESION DEL 25 DE JUNIO DE 1879.

Presidencia del Sr. Ayala.

Abierta la sesion á las dos y media, fué leida y aprobada el acta de la anterior.

El Sr. Cadenas hace varias preguntas al Sr. ministro de Hacienda relativas á operaciones de crédito llevadas á cabo por el departamento ministerial que tiene á su cargo, y pide varios datos referentes á dichas operaciones de crédito.

El Sr. ministro de Hacienda contesta á las preguntas que se le han dirigido, y ofrece traer los datos pedidos por el Sr. Cadenas.

El Sr. Cadenas hace nuevas preguntas al Sr. ministro, que éste contesta favorablemente, referentes á las operaciones que ha llevado á cabo con los bonos.

El Sr. Martinez (D. Cándido), ruega al Sr. ministro de Hacienda que remita al Congreso las exposiciones elevadas al ministerio respecto á amillaramientos en el estado en que se encuentran, y el infor-

me emitido sobre el mismo asunto por la Sociedad Económica Matritense.

El Sr. Vivar pide que traiga á la Cámara el señor ministro de Ultramar los presupuestos de Puerto-Rico, y censura en cierto modo al Gobierno porque no ha presentado otros documentos que pidió en sesiones anteriores y que la mesa con una diligencia, dice, digna de todo elogio, puso en conocimiento del Gobierno para que se accediese á sus deseos.

Dirigiéndose al señor presidente del Consejo, dice que es el principal sostenedor de la libertad, de las instituciones y del Rey. (Rumores).

El Sr. presidente del Congreso: Señor diputado, en esta Cámara no hay nadie á quien pueda molestar los elogios que se le dirigen al señor presidente del Consejo de ministros; pero en esta ocasion no puede ni debe hacer S. S. otra cosa que concretar la pregunta para que ha pedido la palabra.

Despues de llamar al orden varias veces al Sr. Vivar, termina este rogando que se traigan á la Cámara los documentos pedidos.

El Sr. ministro de Ultramar ofrece traer los datos de que pueda tener conocimiento el Congreso; y añade que no crea tenga derecho el Sr. Vivar á dirigirle sus censuras, cuando ayer se constituyó el Congreso y no ha habido tiempo material para que se vean satisfechos los deseos de S. S.

El Sr. Carvajal ruega al Sr. ministro de estado que traiga á la Cámara el expediente sobre cumplimiento del tratado de Vad-Ras, celebrado entre España y Marruecos.

ULTIMA HORA.

SERVICIO PARTICULAR.

de EL SERPIS

Paris 25.

El «diario» «oficial» publica hoy un decreto prohibiendo se importen en Argelia cepas, vides, hojas de vit, uvas en racimos, árboles frutales y legumbres verdes que procedan de países atacados por la filoxera.

Se admiten sólo las plantas lavadas.

Londres 25.

El «Standard» publica hoy un telegrama de Janina, fecha 24, anunciando que los turcos hacen grandes preparativos de guerra; que considerables refuerzos han llegado á Volo, y que numerosas bandas de bachi-bouzoncks se han reunido en Albania.

Londres 25.

Segun un telegrama fechado en Valparaíso el 31 del pasado Mayo, se asegura que el presidente de la republica peruana llegó á Iquique y que desembarco con 1,500 hombres en Pisagua.

Nueva-York 25.

Habiendo sabido que unos agentes de la república boliviana han venido á los Estados Unidos con el objeto de reclutar corsarios, se ha recomendado á las autoridades la más estricta neutralidad.

Berlin 25.

Ha sido sancionada la ley relativa á la administracion de la Alsacia y la Lorena.

Varios diputados por aquellos países protestaron contra aquella ley, absteniéndose de votar.

ALCOY 1879.

Imprenta de EL SERPIS.

c. Mercado, 23.

cartas cada dia á la circulacion del periódico. Y cada año se construyen 9,000 nuevas. El puerto de Londres consume diariamente 1,000 buques y 9,000 marineros. En las oficinas de correos tiene lugar una distribucion anual de documentos treinta y ocho millones de cartas (sin contar los periódicos).

En los registros de la policia existen 20,000 nombres de delinquentes habituales, y anualmente son detenidos más de 38,000 criminales. Cerca de un millon de habitantes pagan y no practica precepto alguno de la Iglesia.

Nuevos procedimientos contra la rabia.—Segun refiere el *Journal d'Hygiene*, los doctores rusos Schmitz y Lebedew consiguieron la curacion de una joven mordida en la mano por un perro rabioso, empleando inhalaciones de oxígeno, con las cuales obtuvieron eficaces y rápidos resultados de la curacion de todos los síntomas hidrofóbicos que la paciente presentaba. La ligera alteracion que en las funciones orgánicas dejó el uso del medicamento, desapareció por la acción del monobromuro del alcanfor, con el cual se consiguió el completo restablecimiento.

Tambien M. Lebeau, veterinario francés, que hace tiempo se dedica al estudio y curacion de la rabia, cree haber encontrado el remedio, en vista de muchos ensayos practicados con diversos animales á quienes habia inoculado el virus, para someterlos luego á su tratamiento curativo. Este consiste principalmente en neutralizar el virus antes de que se desarrolle el mal en toda su plenitud, pues en este caso la enfermedad es incurable. La base de la fórmula terapéutica la constituye el amoniaco, que se hace tomar en una infusion de amonio, hinojo y fresnillo, en dosis variables, segun la corpulencia del animal, debiendo comenzar la medicacion dentro de los tres dias despues de la mordedura ó inoculacion y continuaria durante cuatro ó cinco sin interrupcion. De desear es que se comprueben prácticamente estos procedimientos y que sean satisfactorios los resultados en la curacion de una enfermedad tan terrible.

Boletin religioso.

SANTO DE HOY.—S. Ladislao rey.

SANTO DE MAÑANA.—S. Leon II p. y cf.

CULTOS.

Iglesia del Sto. Sepulcro.—A las 4 de la tarde ejercicios del mes del Corazon de Jesús.

Seccion mercantil.

Alcoy 27 de Junio de 1879.

CAMBIOS.

PLAZAS.	PAPEL.	DINERO.	ESPANCO.
Alcobaça, S. d. v.	1/8	1/4	
Albacete.		7/8	
Almería.		7/8	
Batavia.	3/4	1/2	
Bombay.		7/8	
Buenos Aires.	3/4	7/8	
Calcuta.		1	
Canton.	5/8	3/4	
Cebu.	5/8	3/4	
Colon.		7/8	
Hankow.		7/8	
Hongkong.		7/8	
Indo.		1	
Manila.		7/8	
Medan.		7/8	
Peking.		7/8	
Rangoon.		7/8	
Singapoor.		7/8	
Sourabaya.		7/8	
Tientsin.		7/8	
Yokohama.		7/8	
Amoy.	3/4	5/8	
Canton.	3/4	5/8	
Hankow.		5/8	
Hongkong.		5/8	
Manila.		5/8	
Peking.		5/8	
Rangoon.		5/8	
Singapoor.		5/8	
Sourabaya.		5/8	
Tientsin.		5/8	
Yokohama.		5/8	
Amoy.	1/8	3/4	
Canton.	3/4	3/4	

Hay colocacion para el papel á los cambios anotados en la columna DINERO. Escasez de operaciones.

Alcobaça, S. d. v. 50.
Canton 50 dias fecha 18, 25

4 San Nicolás 4
SINGER
 Verdadera garantía
 VENTA A PLAZOS
 MAQUINAS DE TODAS CLASES
10 RS. SEMANALES.
 4 SAN NICOLAS 4 (LE)

TIENDA DE LA ESTRELLA
 DE
VICENTE GONZALEZ
 11 Mercado 11

En este establecimiento se acaba de recibir un nuevo surtido de Lanillas procedentes de las mejores fabricas de Sabadell y Tarrasa para trages de caballeros a precios sumamente baratos. (LU)

PRIMITIVAS DILIGENCIAS
 DE
ALCOY A ALICANTE Y VICE-VERSA.

Desde el dia 15 de Junio sale el coche diligencia para Alicante de la Posada de la Viuda a las 11 y media de la noche y llegará a Alicante a las 6 de la mañana. Salida de Alicante a las 11 y media de la mañana y entra en Alcoy a las 6 de la tarde.
 En combinación con los coches de Murcia y Villajoyosa que salen de Alicante a las 7 de la mañana. (A)

AVISO.

Juan Bautista Mira Pastor, dedicao hace bastante tiempo a los estudios de tejidos, da lecciones a domicilio y recibe consultas personales y por escrito a precios convencionales.
 Aquellos señores a quienes les interese, podrán dirigirse a su escuela situada en la calle de San Miguel núm. 19 Alcoy.
 Se enseñan disposiciones para trazar tejidos a modo de espina, con la infalible particularidad de que desaparecen las imperfecciones que hasta hoy han llevado en dichos tejidos, por la pérdida de vueltas en sus mitades de las urdimbres. ¡Se garantiza! y sin que se pongan dos clases de filamentos como ha venido verificándose hasta hoy.
 También se dan lecciones de química, conveniente a los directores de tejidos, para conocer la solidez de los colores; la cantidad de algodón que pudiese haber mezclado entre la lana y para otras cosas que dicho señor Mira se reserva. (LO)

LIQUIDACION

EN
HERRAMIENTAS PARA CARPINTERIA Y CERRAJERIA.
 Barato en Lámparas, Quinqués y demás accesorios de alumbrado.
 Novedades en juguetes a precios reducidos.
 Extraordinaria baratura en cromos-oleografías y fotografías.
 Estos muchos artículos de loza, cristal, porcelana, cuadros para retratos, cubre- platos, adornos de cortinages, etc. etc. encontrará el público en el BAZAR ALCOYANO de Miguel Santonja Cantó, calle de S. Nicolás n.º 8. (CT)

HISTORIA DE LA APARICION
 DE LA
SANTISIMA VIRGEN

EN EL MONTE DE LA SALETA,
 escrita en presencia de los mas auténticos documentos existentes en el archivo del palacio episcopal y prefectura de Grenoble, y de cuanto se ha publicado sobre el particular hasta el dia, por J. M. L. T.—Un tomito en 4.º en rústica, buen papel y esmerada impresion, 4 rs. Se vende en la libreria de E. Poblet.

Ley de caza
 DECRETADA
 POR LAS CORTES

en 10 de Enero de 1879.
 El Impresor-Librero Enrique Poblet, constante siempre en proporcionar a sus numerosos consumidores cuanto les sea necesario y creyendo de oportunidad dicha LEY, no ha omitido gasto alguno en hacer una tirada especial. El precio de cada librito, tamaño 8.º se venderá por el infimo de UN REAL en dicho Establecimiento.

Esmero y prontitud.
CORTINAS PERSIANAS

En el taller de la Viuda de Juan Juliá, calle de San Juan n.º 6, se confeccionan de todas clases a precios económicos. (SL)

ECONOMIA
 Y
PERFECCION

En la calle de Sta. Rita, número 9, taller, se confeccionan cortinas persianas de todas clases a precios sumamente módicos. (CN)

VACUNA ALEMANA

legítima de vaca
 en tubos de 40 rs. uno.
 Se encuentra con su correspondiente instruccion en la Farmacia de Santiago Monllor.
 (CANTÓ DEL PIÑO)

BARATISIMO.

En la calle de San Nicolás n.º 89, se ha recibido QUESO MANCHEGO fresco, y se vende a 3 l. 2 rs. libra en piezas, y 4 rs. partido. (SA)

JAMONES.

Se ha recibido una buena remesa en el Establecimiento de Fernando Busquier situado bajo el arco de la plaza y se venden a 8 rs. kilo enteros, y a 10 rs. al por menor.
 Tocino a 8 rs. (LT)

Sacos usados.

En el almacén de La Zamorana calle del Tap, hay para vender una grande remesa de sacos usados desde 1/2 real a 2, y tomándolos por ciento y por mil se hará una rebaja. (UT)

Biblioteca universal
 Y
BIBLIOTECA SELECTA.
 A 2 rs. tomo.

Se ha puesto a la venta el tomo 48
Poesias escogidas de Campoamor.
 Se hallan de venta en la libreria de E. Poblet.

Baños de la Beneficencia.

En estos baños, los únicos en la localidad, se encuentra cuanto sea necesario a la comodidad de los que visiten el establecimiento.
 Los señores que tienen la costumbre de emplear el baño como medio higiénico, no dudamos quedarán satisfechos del esmerado servicio que en este establecimiento encontrarán.
 Precios. Un baño cuatro reales, con asistencia de ropa ó sin ella.
 Horas de baño: de las 6 de la mañana hasta las 9 de la noche.

REAL PRIVILEGIO EN PAPEL BREA TREMENTINADO
 DE LOS
Sres. Garcia, Santonja y compañía.
 Mayor, 5.

Verdadero papel pectoral preparado con el licor brea de los acreditados farmacéuticos de Barcelona Sres. Múnera. Este licor es la preparacion que con preferencia usan los profesores.
 Hemos retado al Sr. Bardou a someter su papel y el nuestro a un análisis formal.
 A los que conozcan el verdadero gusto de la brea les aconsejamos masquen algunos papellitos de ambas clases.
 Depósito en casa de E. Poblet, Mercado, 23, y en la de A. Gimeno, San Nicolás, 4. (NO)

BAZAR VALENCIANO

POR DOS REALES DE POR DOS CUARTOS
 Descubrimiento parisien para dar brillo al planchado en la ropa blanca. DE Papel químico para exterminar las moscas y mosquitos.
MANUEL SUCH

Por pocos dias acaba de abrir su establecimiento en esta Ciudad el acreditado comerciante procedente de Valencia, con el mas COMPLETO SURTIDO en abanicos y artículos de quincalla, los cuales ofrece al público a precios muy baratos.

Calle de San Lorenzo, número 15. (LL)

A LOS ANUNCIANTES.

Desde el dia 1.º del mes de Febrero, y en virtud de contrato celebrado con la Empresa de EL SERPIS, quedó la presente plana de anuncios a cargo y por cuenta de D. ENRIQUE POBLET ESPL, a quien podrán dirigirse todos los señores que deseen anunciar en lo sucesivo.
 Deseoso el Sr. Poblet de fomentar el anuncio, que es uno de los elementos mas poderosos del comercio, tiene el honor de ofrecer una gran rebaja sobre los precios que hasta ahora han regido, para lo cual podrá tratarse con el mismo en todo lo que a este asunto se refiere en su Establecimiento de Papeleria, c. Mercado, 23.

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA.
 Se publica todos los dias excepto los siguientes a los festivos.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Alcoy, 18 rs. trimestre.
 Fuera, 24 rs. trimestre.

Redaccion y Administracion, Mercado 23. Toda la correspondencia se dirigirá al Administrador D. Enrique Poblet.

GRAN REBAJA DE PRECIOS Y VENTA A PLAZOS.

Todos los modelos de Máquinas para coser de la Compañia Fabril
 a 10 reales semanales sin entrada ni adelanto, ni aumento ninguno en los precios.
 Nada mas que 10 rs. al llevarse la Máquina sea la clase que fuese. Ventajas increíbles por cualquier máquina, 10 rs. SEMANALES.

y os la llevarán a vuestra casa gratis, con un instructor para daros leccion esmerada y sin limites, tambien gratis, con un compromiso de garantía y buen resultado de la Máquina, tambien gratis, y atender a nuestros avisos y reclamaciones si ocurriera por causa de la Máquina, tambien gratis.
 ¿Queréis sentirós poseidos del orgullo mas legítimo? Pequeño es el sacrificio que debéis hacer; para ello es bastante pasar por la calle del Mercado, núm. 9, entrar en la Sucursal de la Compañia Fabril SINGER y pedir un Catálogo, para convencerós que esta Compañia trata de regalar sus famosas Máquinas.

9—MERCADO—9 (LS)

VENTA.

Se hace de una tinaja de hojalata de cabida de 100 arrobas y dos mostradores para tienda.
 En la Admon. de este periódico darán razon. (NC)